



(Überrestzung: Evelyn Hödl)
 Nachmal bedankten wir uns aufs Herzlichste für euer großes Engagement für die Pfarremeinde Ludugä. Verblieben im Gedenk und der Gemeinde Gottes verbleiben wir mit den herzlichsten Grüßen.
 Vater Ado Kayanda Magen und der Pfarrgemeinderat von Ludugä

Nochmals bedankten wir uns aufs Herzlichste für euer großes Engagement für die Pfarremeinde Ludugä. So bitten wir Ihnen auch um sein Gebet und geschenken Ihnen weiterhin unseres Pfarrzentrum St. Josef hier in Ludugä. Besonders Weitschärfung gibt extrem Geschenk, der Statute des HL. Josef. Er ist Patron unserer Pfarre und Gemeinde betrogen.

Jahre feierten. Dieses Pfarrzentrum wird nun in der Tat zum spirituellen und sozialen Fortschritt in unserer Es war uns eine große Freude, dass Silvia und Evelyn – als eure Botschafterinnen – an der Eröffnung unserer Seite und ihre Familien.



All unsern Freunden schulden wir großes Dank für ihren Einsatz und bitten Gott um seine Segen und Evelyn und viele Freunde aus anderen Bundesländern haben mitgewirkt, dieses Projekt zu verwirklichen, mit unserer Diözesanischafft gelebt und gemeinsam mit uns am Bau zusammengearbeitet. Silvia sucht, mit unserer Diözesanischafft gelebt und gemeinsam mit uns am Bau zusammengearbeitet. Silvia Dazu hat ihr einen Beitrag geleistet, der nicht hoch genug geschätzt werden kann. Zusammen waren wir sie und ihre Familie.

Erlösung unseres Pfarrzentrums aus. Wir sind sehr glücklich und stolz, dieses seinen Defens und aufrichtigen Dank für die finanzielle Unterstützung bei der Im Namen der ganzen Pfarre drücken der Pfarremeinderat von Ludugä euch großer Projekt nun fertig gestellt zu haben.

Die Pfarremeinde Ludugä gratuliert euch im Namen Jesu Christi.

Ihrer Heir Pfarre Leo, Ihrer Herr Kaplan Thilo,

Aus Ludugä ist nun ein offizielles herzliches Dankeschreiben via E-Mail eingetroffen:



Am 16. Juli 2016 wurde das Pfarrzentrum St. Josef in Ludugä – nach 5-jähriger Bauzeit – durch Diözessambotschaft Alfred Malumia Jeferich eröffnet. Einmal 500 Gäste aus Ludugä und den Aufgäste-Diözesanen, zahlreiche Priester und Vertreter aller christlichen Konfessionen in Umkreis feierten mit, ebenso die Repräsentanten der Gemeinde – auch jene muslimischen Gläubigen.

DANKSCHREIBEN UND GRÜSSE AUS LUDUGÄ

Evelyn Hödl